



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Paris, 25 septembre 2024

Dimanche 13 octobre sur France 2 Réfugiés, l'Église d'Espagne sur le front Émission exceptionnelle depuis Roquetas de Mar

10H30 – 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR

Un an après les Rencontres méditerranéennes de Marseille, Le Jour du Seigneur propose une émission spéciale en direct de Roquetas de Mar, en Espagne. Ce village andalou, dans lequel 30 % des habitants sont migrants, incarne les défis de l'accueil et de l'intégration face à une crise humanitaire majeure. À travers des reportages et des témoignages locaux, David Milliat explorera le rôle crucial de l'Église face à ces enjeux brûlants. Nous resterons à Roquetas de Mar pour la célébration qui sera diffusée en direct de l'église Saint-Jean-Baptiste.

10h30 Magazine

Un an après l'appel du pape François à Marseille, exhortant les Européens à faire évoluer leur regard sur les migrations, *Le Jour du Seigneur* part en Espagne pour faire un premier bilan de ces Rencontres méditerranéennes. Dans le petit village de Roquetas de Mar, l'afflux massif et récent d'une population de jeunes migrants pose des questions essentielles : comment les accueillir et les intégrer ? Quels sont les enjeux de cette crise humanitaire ? Quel rôle central joue l'Église ? À travers des reportages avec les communautés locales en Andalousie mais aussi dans l'archipel des Canaries, David Milliat et son invité tenteront d'apporter un éclairage sur cette situation.

11h00 Messe

Célébrée en direct depuis l'église Saint-Jean-Baptiste à Roquetas de Mar (Espagne)

C'est sur la côte sud de l'Espagne, près d'Almería, que nous vivrons la matinée du 13 octobre. Pour ce 28^e dimanche du Temps ordinaire, nous serons accueillis par la paroisse Saint-Jean-Baptiste à Roquetas de Mar, ville côtière qui se trouve juste en face du continent africain. Cet ancien village de pêcheurs qui attire de nombreux touristes, accueille également de très nombreux migrants en quête de travail et d'une vie meilleure. Ces personnes, venant en grande majorité d'Afrique, après avoir mis leur vie en danger au cours du long voyage sur la mer, représentent un tiers de la population. Un an après les Rencontres méditerranéennes à Marseille, nous rencontrerons de nombreuses personnes qui ont pour mission de les accueillir et de les accompagner dans leur nouvelle vie.

Prédicateur et président : monseigneur Antonio Gómez Cantero, évêque d'Almería

11h55 Parole inattendue

Xavier Denamur, restaurateur, est l'invité du jour.

[En savoir plus sur cette série](#), en podcast sur la radio



Émission en Facebook Live sur
la [page Facebook](#) du *Jour du Seigneur*
et en replay sur le [site de l'émission](#).

CONTACT PRESSE

Garance Pinaud g.pinaud@cfrt.tv 01 44 08 87 92